

# REFERENZEN

## KIRCHE ST. ANTONIUS DER EINSIEDLER IN RIMMELS

### ÜBER DIE KIRCHE

Die Kapelle des heiligen Antonius in Rimmels wird erstmals 1656 genannt. Die heutige neugotische Saalkirche wurde 1886 erbaut. 2019 wurde das Gotteshaus nach viermonatiger Renovierung mit einem festlichen Gottesdienst wiedereröffnet. Die energetische Neuerung war ein Pilotprojekt im Bistum Fulda und berücksichtigte sowohl ökonomische als auch klimapolitische Aspekte.

**Das Fazit nach zwei Jahren:** Die Gemeinde ist sehr zufrieden mit der angenehmen Infrarotwärme, die viel angenehmer als die alte Fußbodenheizung sei. Bei Minusgraden werde eine etwas längere Vorlaufzeit benötigt. Dennoch haben sich die Stromkosten fast halbiert.

